

LA VUE CHEZ LES CHEMINOTS

ACADEMIE DE MEDECINE

LES TABLES D'ISHIHARA

Les docteurs René Onfray et Paul-J. Petit ont étudié pratiquement les diverses méthodes d'examen du sens chromatique chez les agents de sécurité des chemins de fer.

Ils insistent sur l'emploi des tables d'Ishihara, méthode japonaise, facilement applicable, qui consiste à faire lire à l'examiné des chiffres colorés en milieu polychrome et dont l'ingéniosité réside en ce qu'un chiffre différent est lu suivant que le sens chromatique est normal ou non.

Aucun type de dyschromatopsie (déficiência chromatique) n'échappe à ce mode d'examen. Environ

95 p. c. des sujets examinés se trouvent, du point de vue de la perception des couleurs, aptes aux emplois de sécurité dans les services publics.

